



Morgen grosser GALA-ABEND des ROTEN KREUZES im Collège Patronné, Kaperberg

Das Rote Kreuz Eupen gibt sich die Ehre, Sie und Ihre Angehörigen
sowie Freunde und Bekannten zum diesjährigen

grossen Blutspender-Fest

einzuladen.

Das Programm des Abends ist sehr geschmackvoll zusammengesetzt
und bringt für jeden etwas.

Mitwirkende sind:

**Harmonie St. Josef Eupen/ Membach,
der Kirchenchor an St. Josef und der Marienchor.**

Viele Solisten verschönern den Festabend.

Eintritt frei — Zivile Preise — Grosse Gratis-Verlosung!

Ehren auch Sie die Blutspender durch den Besuch ihres Festes
im Collège Patronné.